



## Síntesis de medios

Fecha: 16 de mayo de 2021

### Primeras Planas

Invaden criminales bosque en Morelos  
Amenazas del crimen definen a candidatos en Guerrero  
Los opositores víctimas de la violencia política  
Bombardea Israel las oficinas de Al Jazeera y Ap en Gaza  
Acusan rebelión de órganos autónomos  
Denuncia colectiva  
Inician expertos extranjeros peritaje en L12

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Operaba con arma blanca y huía en taxi

Un asaltante que para despojaba a sus víctimas de sus pertenencias utilizaba un arma blanca y huía en un taxi, fue detenido ayer en la Segunda Sección de la Unidad San Juan de Aragón, en la Ciudad de México. Resultado de diversos operativos de prevención y trabajos de investigación de gabinete y campo, los policías detuvieron al hombre involucrado en el asalto a una persona y quien intentó darse a la fuga a bordo de un taxi. [Ovaciones](#)

#### Consignan a mujer, cabeza de un grupo de narcomenudistas

Policías preventivos detuvieron ayer en la alcaldía Cuauhtémoc a dos personas en poder de varias dosis de droga lista para su venta. La intercepción se logró en la calle Callejón del Caño colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc, cuando los uniformados realizaban sus recorridos de reconocimiento por la zona, a la altura de calle Del Fresno. Una mujer de 53 años y un hombre de 24 años fueron detenidos y puestos a disposición del agente del Ministerio Público. [Ovaciones](#)

#### Cae asaltante de transporte público

Uniformados de la SSC detuvieron a un hombre señalado por los pasajeros de una unidad de transporte público, como quien posiblemente los despojó de sus pertenencias, en la Alcaldía Iztapalapa. El robo tuvo lugar en la calle Generalísimo Morales, colonia Ermita Zaragoza. Luego de ser identificado y a petición de los afectados, el hombre de 23 años fue detenido, informado de sus derechos de ley y trasladado ante el agente del Ministerio Público. [La Prensa](#)

#### Detienen a "El Mex", durante cateo en CdMx, presunto operador del Cártel de Sinaloa

Gilberto Pérez Camacho, alias "El Mex", de 47 años, presunto operador del Cártel de Sinaloa fue detenido durante un cateo en la alcaldía Cuajimalpa por personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina. [Uno más Uno](#)

#### Ayudan a abuelita a volver a su casa en Benito Juárez

Policías SSC, ayudaron a una persona mayor con problemas de memoria, a localizar a sus familiares debido a que se extravió en un estacionamiento ubicado en las calles Indianápolis y Arizona, en la alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

#### ¡Volvió la fiesta al Azteca!

La espera terminó. La pandemia de Covid-19 lo impidió por 434 extenuantes y largos días, pero ayer, finalmente, la afición de Cruz Azul pudo asistir al Coloso de Santa Úrsula, en el partido de vuelta de los cuartos de final del Guardianes 2021. La seguridad se reforzó con elementos de la SSC. [Ovaciones](#) / [Reforma](#)

#### Gringo andaba de "Rat"

Un hombre de nacionalidad estadounidense fue detenido por policías luego de que asaltara a una joven mujer frente a la estación del Metrobús Álamos, en la Alcaldía Benito Juárez. [El Gráfico](#)

#### Pescan a dos presuntos narcos de La Unión Tepito

Dos presuntos narcomenudistas y extorsionadores -miembros del grupo delictivo La Unión Tepito- fueron aprehendidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, tras decomisarles 143 empaques plastificados con posible narcótico en su interior. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 16 de mayo de 2021

### **Arrestan a chofer de micro por atropellar a una mujer**

Efectivos de la **SSC** fueron alertados por los operadores del Centro de Control y Comando Poniente, del reporte de una persona arrollada, en los carriles centrales de las calles Buenavista y Retama, donde aún se encontraba el probable responsable, el cual fue detenido. [Ovaciones](#)

### **Viven rodada incluyente**

Las alcaldías Azcapotzalco y Miguel Hidalgo organizaron una ruta ciclista para la rodada "Rodemos contra la homo, lesbo, bi y transfobia", que se llevará a cabo hoy a las 8:30 am. Se recorrerán 13 kilómetros partiendo del Parque Revolución en Azcapotzalco hasta llegar al Salón de Usos Múltiples Frida Kahlo, en la sede de la alcaldía Álvaro Obregón. Para la realización de esta ruta ciclista se tuvo la colaboración de autoridades de tránsito de la **SSC**, quienes estarán apoyando en labores de agilización de tránsito. [El Heraldo de México](#)

### **Agua potable inunda Cuemanco**

Una fuga de agua, provocada por el desplazamiento de una tubería en Periférico y Cuemanco, donde se construye un puente vehicular en Xochimilco, derivó en la suspensión de la operación de 20 pozos que surten del líquido a por lo menos 16 colonias ubicadas en las alcaldías Tláhuac e Iztapalapa. Personal de la **SSC** y operadores de maquinaria en la obra transportaron en sus unidades a la gente que se quedó varada en la zona. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

### **Provocan explosión en cajero de Iztapalapa**

Un cajero automático resultó dañado por una explosión, luego de que presuntos ladrones detonaron una bomba casera para intentar robar el dinero. La **SSC** informó que los hechos ocurrieron en Calzada Ermita Iztapalapa, esquina Santiago, en la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía de Iztapalapa. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## Policiaco

### **Hallan un cuerpo en canal de aguas negras**

El cuerpo de una persona fue encontrado sin vida flotando en avenida Gran Canal de Desagüe, alcaldía Gustavo A. Madero. Presuntamente la víctima fue privada de la vida a golpes y posteriormente abandonada en el canal. Personal de la **SSC** arribó al sitio para asegurar el cuerpo con sogas y rescatarlo. [La Prensa](#) / [Metro](#)

## Justicia

### **Analizan historial de daños de L12**

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y de la empresa noruega DNV-GL, que realiza la investigación externa de la tragedia del 3 de mayo, comenzaron la revisión documental de la Línea 12. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#)

### **Realiza PDI 93 detenciones**

En 20 días, la Policía de Investigación apprehendió a 92 personas y detuvo a dos más en flagrancia, todos acusados de robo en diversas modalidades, informó la FGJCDMX. De los detenidos, 85 son hombres y nueve mujeres. [Ovaciones](#)

### **Aprehenden a cuatro por homicidio de un menor**

Derivado de las investigaciones por la muerte de una persona menor de edad y lesiones de otras tres en calles de la colonia San Simón Tolnahuac, alcaldía Cuauhtémoc, agentes de la PDI, adscritos a la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Homicidio, ubicaron a los posibles responsables en los reclusorios preventivos de la Ciudad de México, donde fueron ingresados por diferentes delitos. Con lo anterior, personal de la FGJ cumplimentó órdenes de aprehensión contra todas las personas que probablemente participaron en los hechos, en tanto, el juez que los requirió determinará su situación jurídica. [Ovaciones](#)

### **Detienen a nueve personas en cateos en tres alcaldías**

Policías de Investigación y el Ministerio Público, catearon ayer tres inmuebles en las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa y Venustiano Carranza, donde detuvieron a nueve personas y aseguraron drogas. [Ovaciones](#) / [Ovaciones](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

## Ayudan a abuelita a volver a su casa en Benito Juárez

